

KINE ACTUALITE

Famille du média : Médias professionnels

Périodicité : Bimensuelle

Audience: 21600

Sujet du média : Médecine

Edition: 21 septembre 2023

P.77

Journalistes : SOPHIE CONRARD

Nombre de mots : 521

p. 1/1

MATÉRIEL

LPG SYSTEMS HUBER FÊTE SES 20 ANS

Cela fait 20 ans que la société LPG Systems commercialise Huber, sa plateforme motorisée équipée de capteurs de force avec feedback sur un écran. La première génération a été lancée en 2003, suivie par 4, autres : Huber Spine Force en 2007, Huber Motion Lab en 2010, Huber 360 en 2014, jusqu'à l'actuelle Huber 360 Evolution, qui existe depuis 2019. En France, plus de 4,200 kinésithérapeutes libéraux sont équipés de cette technologie, qui peut être utilisée pour plus de 90 % des pathologies ou problématiques traitées dans leurs cabinets : rupture du LCA, prothèse de genou, entorse, lombalgie, douleurs de l'épaule, réentraînement à l'effort, sénologie, prévention des chutes chez la personne âgée, troubles vestibulaires, maladie de Parkinson, sclérose en plaques, etc.

Idéal pour une rééducation en cabinet libéral

Dispositif médical, Huber 360 Evolution permet une rééducation à la fois physique et cognitive. Au cabinet du kinésithérapeute, les séances sur cette plateforme améliorent les fondamentaux du mouvement: souplesse, mobilité, posture et équilibre, résistance cardio et renforcement musculaire. L'un des atouts de la machine est son bilan fonctionnel, avec 7 tests de référence. "Cet appareil complète bien la rééducation classique. Il m'a par exemple permis d'aider un patient hémiplégique de 20 ans en améliorant sa marche, sa posture et son équilibre", explique Gilles Blain, kinésithérapeute libéral à Toulouse. "Il m'oblige à réfléchir et m'évite de tomber dans la routine. C'est bien. Et je trouve qu'il rend la rééducation plus agréable, pour le patient comme pour moi." Autre atout : "Huber permet une prise en charge globale. Avec un patient souffrant d'une affection articulaire, par exemple, je m'en sers pour travailler de manière fonctionnelle et plus générale pour le 'remettre en marche' plus efficacement", apprécie François Revuelta, un confrère de Niort. "Le feedback sur l'écran permet aussi au patient de mieux se rendre compte de ses éventuels déséquilibres, de retrouver progressivement un schéma de marche normal et reprendre confiance en soi", estime Florence Charpentier, une consœur de Haute-Garonne qui reçoit de nombreux patients avec des troubles de l'équilibre ou posturaux.

HUMAN BODY EQUILIBRIUM



Huber est également une référence dans le monde hospitalier puisque de nombreux établissements en possèdent, comme l'Institut du rachis à Caen, le CHU Henri Mondor à Paris, ceux de Montpellier, Bordeaux, Marseille (IM₂S) ou encore de la Croix Rousse à Lyon.

LPG a également installé sa plateforme dans d'autres hôpitaux d'Europe (en Allemagne, Espagne, Italie, au Danemark, au Portugal...) et du monde (Chine, Thaïlande, Taïwan, Inde, Japon...).

Des liens étroits avec le monde sportif

Depuis sa création, la marque a toujours entretenu des liens privilégiés avec le monde du sport. La plateforme Huber 360 Evolution est utilisée par de nombreux clubs et structures de haut niveau en football (*Fifa Medical center* de Dubai, Fédération de football du Maroc, FC Naples...), rugby (Stade Toulousain, RC Toulon, Stade Français...), tennis (FFT, *Rafael Nadal Academy*...), course automobile (dont le *Motor and sport institute* de Teo Martin à Madrid), athlétisme, basket, etc. LPG Systems a par ailleurs noué des partenariats historiques avec le Cercle des nageurs de Marseille et l'*European tour* de golf.

À l'occasion de cet anniversaire, des surprises seront dévoilées lors du salon <u>Rééduca</u>, du 5 au 7 octobre à Paris. Rendez-vous sur le stand LPG!

SOPHIE CONRARD